



LA SEMANA DEL POSTULANTE SERÁ HASTA HOY EN LA UA,

Mañana es el último día para postular a las universidades

Mañana a las 13:00 horas será el cierre del proceso de postulación a las carreras universitarias para todos aquellos que rindieron la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES).

Y tal como lo está haciendo la Universidad Católica del Norte (UCN), la Universidad de Antofagasta (UA) también está realizando la Semana del

Postulante para entregar orientación a los jóvenes al momento de postular.

La iniciativa estará disponible hasta hoy a las 16:00 horas, disponiendo de atención personalizada a cargo de funcionarios y monitores de Admisión UA, quienes están capacitados para brindar asesoramiento a los estudiantes en el paso a paso del sistema postulación,

beneficios estudiantiles, financiamiento y aranceles. Además de un sector especial para habilitados por el Programa de Acceso a la Educación Superior (PACE).

“Queremos que los jóvenes puedan tomar decisiones informadas y encuentren el camino que mejor se adapte a sus intereses y capacidades”, comentó Sebastián Pérez,

jefe de Admisión de la UA.

Los resultados de las postulaciones se conocerán el 20 de enero, para dar inicio al proceso de matrícula entre el 21 y 30 de enero, fechas que contemplan una primera y segunda etapa incluyendo los periodos de listas de espera y re-postulación. 🍷